

DOS NUEVAS BECAS SE INCORPORARON A LA FUNDACION MOISES MELLADO GUAJARDO

El miércoles 26 de septiembre se conmemoró el tercer aniversario de la Fundación Moisés Mellado Guajardo, cuyo objetivo es recolectar fondos y otorgar becas de estudios a los alumnos de escasos recursos que han optado por continuar sus estudios en nuestra Facultad, para cubrir sus reales necesidades económicas.

En el acto realizado en el Auditorio Andrés Antonio de Gorbea se materializó la incorporación de dos nuevas becas: "Claudio Vicuña Córdova" y "Rodrigo Díaz Candia".

Durante el desarrollo de esta ceremonia dos alumnos becados por la Fundación se dirigieron a los presentes para dar testimonio de lo que les ha significado esta ayuda y del compromiso que sienten en el sentido de responder ante los demás con un espíritu de servicio y de continuar siendo buenos alumnos.

Especial efecto produjo entre la numerosa concurrencia al acto el testimonio del alumno becado Rodolfo Tapia:

"Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a esta Escuela por darme una gran acogida, empezando por los cursos de verano en los años 97-98, impulsados por un prócer de la enseñanza, don Nelson Zamorano. Aquellos tiempos de colegio en los cuales se me dio una oportunidad para vivir este mundo universitario: empezando por lo típico, una rebaja del arancel para poder cursarlos.

Quiero confesar que vivíamos una difícil situación hogareña con mis padres, profesores de colegio, a la víspera de los resultados de la Prueba de Aptitud Académica, conversando en sobremesa cómo financiar el tercer estudiante universitario en la familia. ¡Qué ganas de no complicar a mis padres con mis estudios! En tanto yo hacía lo posible por estudiar y desligarme de aquellas dificultades, con el fin de algún día poder retribuir el enorme sacrificio que hacen mis padres por mí... Gracias a Dios, esta Universidad, esta Facultad,

me acogió con la gratuidad de mis estudios, y más aún, en una carta, me expresaban la honra de contar con un alumno de excelencia...

Durante el transcurso del primer año universitario empiezan otras dificultades extra-académicas, como por ejemplo, el aguantar todo el día sin almorzar en casa. Pero desde ese instante el servicio de Bienestar Estudiantil se hizo presente: me ayudaban con dinero para el almuerzo o fotocopias. Aunque la ayuda alcanzaba apenas, las personas del Bienestar hacían hasta lo imposible para que todos alcanzáramos un poquito.

Pese a la estrechez económica obtuve al segundo año la Beca de Excelencia Académica... Fue en ese período cuando sonaba fuerte la noticia de que grandes empresas constructoras, inmersas en la Fundación, otorgarían importantísimas becas en dinero para los estudiantes, las cuales por supuesto, eliminarían las dificultades económicas y materiales que exige esta carrera.

Aquella oportunidad nos quitaba el sueño a los alumnos aquí presentes, sueño de tratar de disminuir los problemas económicos familiares, de dejar de ser una carga para la familia, pese al esfuerzo que uno despliega en los estudios, los cuales no dan frutos tangibles en el corto plazo.

Pero aquel sueño se hizo realidad. El tener acceso a libros propios, a una buena calculadora, a un almuerzo reponedor y muchos pequeños detalles que te agrandan la vida...

Quiero que sepan ustedes, los que nos benefician con estas becas, que nos otorgan un espaldarazo sin igual. Son aquellas personas invisibles durante el año, pero que nos permiten vivir este mundo académico en igualdad de condiciones frente a los demás, en los cuales sólo lo que importa es el esfuerzo y la perseverancia, no la situación económica. Tengan la certeza que sin ustedes nuestras vidas serían muy distintas...

Así como ustedes nos apoyan a nosotros, quiero aclarar, que hay cientos de alumnos que esperan que alguien les tienda la mano, que alguien les otorgue esa ayuda económica que dificulta sus vidas, que en el peor de los casos puede acabar con sus estudios y con ello, las esperanzas de surgir. Cuán difícil es luchar por aprender y a la vez cómo financiar este aprendizaje. Necesitamos ayuda, necesitamos hacer crecer esta Fundación, pero nosotros no producimos dinero, nuestros medios son muy limitados. Pese a esto, nosotros ayudamos a los alumnos, a nuestros compañeros, en la medida de lo posible, por ejemplo en mi caso, haciéndoles clases auxiliares en los ramos que tiene más dificultades.

Quiero terminar agradeciendo a cada miembro del Servicio de Bienestar Estudiantil de la Facultad, los cuales hacen suyas nuestras dificultades y, con un espíritu de colaboración infinito solucionan nuestros problemas en la medida de lo que más pueden”

Posteriormente, el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Patricio Poblete, hizo entrega de un presente a los ejecutivos de las tres primeras empresas que se unieron a la labor de la Fundación: a Alvaro Lavin, Gerente de Administración de Finanzas de la Empresa Constructora B.D.S; a Alfonso Concha, Gerente de Administración y Finanzas de la Empresa Constructora FE GRANDE y a Enrique Loerhnert, Gerente General de la Constructora TECSA.

Previo a la firma de la creación de las dos nuevas becas se registró una intervención de representantes de las familias y amigos que fundamentaron el por qué de la creación de las becas “Rodrigo Candia Díaz” y “Claudio Vicuña Córdova”, recordando en especial las cualidades humanas y el espíritu de servicio que tanto al Ingeniero Civil Industrial como al alumno de Ingeniería de Minas los caracterizaba.

Al finalizar el acto se proyectó un video con paisajes de la vida del alumno Claudio Vicuña, en cuya memoria se había oficiado una misa en el Hall Sur del edificio Escuela, ese mismo día al mediodía.

La significativa ceremonia finalizó con un vino de honor ofrecido por Viña Morandé y Proter&Gamble.

Logros obtenidos por la Fundación:

* 1999: En lo cuantitativo se otorgaron 62 becas por ocho meses y fue posible atender situaciones de emergencia de 29 alumnos. El aporte anual fue de \$ 18.284.000.

* 2000: se otorgaron 91 becas por nueve meses y se cubrieron 32 situaciones de emergencia. El aporte anual bordeó los \$29.000.000

* 2001: Se están entregando 101 becas por nueve meses, por un monto de \$33.550.000. Además se dispuso de un monto de \$3.000.000 para becas de emergencia.

OTORGADA BECA “INGENIERO PABLO PEREZ ZAÑARTU”

El estudiante José Beyá Marshall recibió en una ceremonia realizada el lunes 24 de septiembre en la Sala Multimedia II la beca “Ingeniero Pablo Pérez Zañartu, que otorga la Fundación San Carlos de Maipo, creada en 1997 por la Asociación de Canalistas Sociedad del Canal del Maipo.

La beca consiste en el pago de los aranceles de matrícula y mensualidades de la Universidad por 2 años, período en el cual se supone que el alumno beneficiado finaliza sus estudios, además de una mensualidad de \$100.000 durante 10 meses.

Asistieron a esta ceremonia el Decano Víctor Pérez, el Director del Departamento de Ingeniería Civil, Francisco Martínez, Jarko Niño, Jefe de la Sección de Recursos Hídricos y Medio Ambiente, académicos y alumnos por parte de la Facultad y por la Fundación San Carlos de Maipo, su Director Pablo



Pérez Cruz, el Secretario, Gabriel Muñoz y el Ingeniero Jefe, Orlando Peralta.

Cabe señalar que esta beca se otorga a los alumnos que se destaquen en sus estudios y que su especialidad sea la Hidráulica.